

## Navidad es ESTAR CERCA

### Comunicado parroquial – Campaña de Navidad 2024

“... y habitó entre nosotros” (Jn 1, 14)

La encarnación de Jesús, hecho niño, trae al mundo la luz de la Esperanza, una esperanza que viene de lo Alto y hace posible el amor, un amor que se expande a Dios, a los demás, a uno mismo y a nuestra Casa Común. En medio de las dificultades, esta esperanza nos llama a reconciliarnos, a valorar la diversidad y a descubrir el rostro de Dios en los demás.

La Navidad es una invitación a dejarnos transformar por este amor y comprometernos a "hacer nuevas todas las cosas", siendo signos de paz y cuidado en nuestro mundo. Es la luz de la Esperanza en un mundo martirizado por guerras que no acaban, por las luchas políticas, por la polarización y falta de diálogo sincero y profundo, o por tantas otras situaciones olvidadas en cualquier parte de nuestra 'Casa Común', que soporta el abuso de sus recursos naturales.

La Navidad es tiempo de encuentro, esperanza y vida, porque celebramos el nacimiento de Jesús, la encarnación del amor de Dios entre nosotros. Este año, la Campaña de Navidad de Caritas Diocesana de Madrid, bajo el lema “**Navidad es estar cerca**”, nos invita a vivir desde la cercanía y la fraternidad, inspirándonos en la Carta Pastoral de nuestro arzobispo, José Cobo, y el mensaje del papa Francisco, quien nos recuerda: “**Por favor, no nos olvidemos de los pobres**”.

Si observamos el cartel de la campaña nos encontramos con la invitación de la familia de Caritas diocesana de Madrid a sentarnos juntos en el “**sofá**” de nuestra casa, de nuestros proyectos, de nuestras comunidades parroquiales, de nuestros barrios, y compartir lo que somos, nuestras diferencias y coincidencias, nuestras alegrías y tristezas. A sentarnos todas y todos los que formamos la familia de Caritas, sin excepciones.

El encuentro entre María e Isabel nos muestra la alegría de la generosidad, del acercarse al otro sin buscar nada a cambio; solo dar por amor, por cuidar, por estar y acompañar. Es la caridad puesta en movimiento.

Esta cercanía de la encarnación nos llama a romper con el individualismo y a abrirnos al encuentro auténtico: con Dios, con los demás y con nosotros mismos. La **figura del pesebre** nos recuerda la humildad y pobreza con las que Jesús eligió entrar en el mundo, iluminándolo con su luz y su amor. Este tiempo es una invitación a compartir, cuidar y construir comunidades que reflejen el amor de Dios, convirtiendo nuestros hogares y espacios en pesebres vivos.



---

**Cáritas**  
Diocesana de Madrid

---

La **estrella de Navidad** nos guía hacia la luz de Jesús, que nos llena de esperanza. Desde Cáritas, os animamos a vivir esta cercanía, promoviendo el encuentro y el cuidado mutuo, siendo signos de luz y fraternidad en el mundo.

Desde Cáritas Diocesana de Madrid, os deseamos una muy feliz Navidad, llena de luz y amor. Que Dios ilumine nuestro camino, nos llene de esperanza y nos guíe en la construcción de un mundo más cercano, justo y fraterno. **¡Feliz Navidad!**